

Protokoll zur FSR-Sitzung vom 14.06.2021

Sitzungsleitung: Jakob Krebs | Protokoll: Jakob Steinberg, Anita Fritzsche

Sitzungsbeginn: 18:47 | Sitzungsende: 19:17

Anwesende: Anita Fritzsche, Benjamin Klahn, Emmanuel Diehl, Daniel Hildenberg, Jonas Gaffke, Jacques-Maurice Walther, Jakob Krebs, Jakob Steinberg, Jannusch Bigge, Jasmin Dettelbach, Marco Lehner, Niklas Kreer, Robert Gloeckner, Franz Rodestock

Entschuldigt Fehlende: \emptyset

Unentschuldigt Fehlende: \emptyset

Ruhende: Dharshan Barkur, Lokesh Kumar, Teodora Ivonicu

Gäste: Matthias Stuhlbein

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung.

Es sind 13 von 14 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Das Protokoll vom 07.06.2021 wird bestätigt.

2. Berichte der Ämter

Sprecher_innen

Emmanuel meldet Prof. Hölldobler zurück, dass keine Interessierten für den Aufbau des Mastertracks, der letzte Woche vorgestellt wurde, gefunden wurden.

Strukturer_innen

Jannusch fragt, ob jemand mit nach Radebeul zum ESE Orga Treffen möchte. Er bietet an, in diesem Zug auch vorher die Schlüssel in der Fakultät auszuhändigen.

Finanzer_innen

Anita hat eine Karte von der Sparkasse bekommen, die sie nicht braucht. Franz hat keine Karte erhalten. Das ist ungünstig. Anita kontaktiert daher die Sparkasse. Eine Kasse des iFSRs steht beim FSR ET, diese soll abgeholt werden. Jannusch wird dies zeitnah machen.

3. Berichte der Arbeitsgruppen

AG Lehre

Jonas ruft die Mitglieder der AG auf, sich in die Duddle Liste einzutragen.

AG Nachhaltigkeit

Die Kreidetafel soll mit Essigsäure gereinigt werden.

AG Öffentlichkeitsarbeit

Die Studierenden, die in den letzten Semestern Preise gewonnen haben sollen diese nun abholen. Dazu werden Zeitslots angeboten. Emmanuel fragt, ob noch andere Personen Zeitslots übernehmen wollen. Jakob K. und Franz übernehmen Zeitslots. Studierende sollen

ebenfalls ESE-Tassen und restliche ESE-Beutel abholen dürfen. Die Erstis werden über die Seminargruppenmails darüber informiert. Die restlichen ESE-Rucksäcke sollen über Einsendung eines Haikus zum Thema Informatikstudium verlost werden.

4. Berichte aus den Gremien

Fakultätsrat

Es wird am Mittwoch Fakultätsrat sein.

5. Stand der Veranstaltungen

FSR-Grillen

Jannusch merkt an, das ein FSR-Grillen veranstaltet werden könnte. Jacques befürwortet die Idee und merkt auch an dass wir das intern mit durchführen können. Die Idee kommt gut an. Jannusch will ein Dudle dafür aufsetzen.

Nebenfachvorstellung

Diese findet am 13.07. um 18:30 Uhr statt. Es werden ganz dringend Diplomer gesucht, die Nebenfächer vorstellen. Anita fragt, ob vor entsprechenden Lehrveranstaltungen dafür Werbung gemacht werden könnte. Jasmin kann in der Datenbanken-Vorlesung Werbung machen.

6. ESE und Seminargruppen

Jakob K. ruft erneut auf, sich bei der ESE und den Seminargruppen zu engagieren.

7. Präsenzprüfungen im Sommer

Die Studentischen Studiengangskoordinatoren sollten zu der Entscheidung einbezogen werden. Das ist bisher noch nicht geschehen. Bevor Jakob dazu nachfragt, wollte er fragen, wie das der FSR sieht. Es gibt Bedenken, dass nicht alle Studierenden vor Ort sind, um Prüfungen in Präsenz zu schreiben. Es wird nichts unternommen.

8. Sonstiges

[Robert Gloeckner erscheint zur Sitzung] Es gibt keine weiteren Themen.

Die Sitzungsleitung schließt die Sitzung um 19:15 Uhr.